

IKOR engram bei der Firmenkontaktmesse bonding in Hamburg kennenlernen

Am 18.11. können Interessierte sich einen persönlichen Eindruck verschaffen

Hamburg, 01.11.2013. Bei der Kontaktmesse bonding an der Technischen Universität Hamburg-Harburg am 18.11. präsentiert sich die Unternehmensgruppe IKOR engram. Berufseinsteiger und Studenten sind herzlich eingeladen, sich einen persönlichen Eindruck vom Unternehmen, den Karrieremöglichkeiten und möglichen Abschlussarbeiten zu verschaffen.

Konkrete Einblicke in die Firmengruppe IKOR engram erhalten Studierende wie Absolventen auf der Firmenkontaktmesse bonding am 18.11.2013 in der Zeit von 9:30 bis 16 Uhr auf dem Schwarzenberg am Hauptgebäude der Technischen Universität Hamburg-Harburg (Stand R4). Mit Björn Mayer, Leiter des Bereichs Produkte, und Stefanie Hahn, Mitarbeiterin Kommunikation und Marketing, geben zwei langjährige Mitarbeiter gerne Auskunft über die beruflichen Einstiegs- und Karrieremöglichkeiten in der Unternehmensgruppe. "Wir nehmen immer gerne die Gelegenheit wahr, mit den Interessierten direkt ins Gespräch zu kommen", erklärt Stefanie Hahn. "So können wir am besten einen anschaulichen Eindruck davon geben, worin die Tätigkeitsfelder in unseren Unternehmen bestehen, was wir von Bewerbern erwarten und was wir ihnen im Gegenzug alles bieten."

Konkrete Stellenangebote und Abschlussarbeiten

Berufseinsteiger können so alles von der Philosophie wie Strategie des Unternehmens über konkrete Berufsfelder und Stellenausschreibungen bis hin zur persönlichen Entwicklung im Unternehmen und Zusatzleistungen erfahren. Speziell Studierende sind eingeladen, das direkte Gespräch zu möglichen Abschlussarbeiten bei IKOR engram zu suchen. Die Firmengruppe bietet einen breiten Themenpool aus den verschiedenen Unternehmensbereichen an, ebenso gut können Interessierte eigene Ideen am Stand vorstellen.

Wer es nicht an den Stand schafft, findet die aktuellen Stellenangebote auch an der Jobwall während der Messe sowie weitere Informationen zur Gruppe IKOR engram im Messekatalog.

Keywords: Kontaktmesse, IKOR engram, Karriere, Berufseinstieg, Abschlussarbeit

IKOR engram

Die Unternehmensgruppe IKOR engram bietet ihren Kunden als „ganz persönlicher Ver-Mehrwertter“ ganzheitliche Front-to-Backend-Business-Lösungen. Dazu bündeln die zwei Spezialisten IKOR und engram ihre jeweiligen Expertisen: Branchenspezifische Kompetenz in Geschäftsprozessen trifft auf innovative Produktideen, SAP®-Backend auf Multichannel-Frontend. IKOR steht seit mehr als 15 Jahren für Ideen, Konzepte und Realisierungen. Uns kennzeichnet profunde Branchenkenntnis in Finanzdienstleistungen, im Fördergeschäft, im Versicherungswesen, in Industrie und Handel sowie der Öffentlichen Verwaltung, deren Prozesse wir ressourcengerecht in IT umsetzen.

1997 von mehreren SAP-Experten gegründet, ist in der IKOR Management- und Systemberatung GmbH der Bereich der Industriekunden angesiedelt. In der IKOR Products GmbH bündelt IKOR seit 2000 ihre Produktentwicklung. 2002 gegründet, konzentriert IKOR Financials das Dienstleistungsangebot rund um Financial Services. IKOR ist SAP Service Partner und hat von der SAP AG die Validated Expertise in der Kategorie Banking bescheinigt bekommen.

Die engram GmbH realisiert seit über 20 Jahren maßgeschneiderte Softwarelösungen und Benutzerschnittstellen zur Unterstützung von Unternehmens- und Geschäftsprozessen. Unsere innovativen Frontend-Lösungen reichen von dialogfähigen Retail-Marketing-Produkten, wie der prämierten Digital-Signage-Software engram KampagnenManagementSystem (eKMS), bis zu digitalen Lernwelten für erfolgreiches E-Learning, wie dem engram-Moodle-Lernmanagementsystem. Zu unseren Auftraggebern gehören zahlreiche namhafte Unternehmen aus dem Finanzdienstleistungsbereich, der Industrie und dem Dienstleistungssektor wie Allianz, DekaBank, Deutsche Börse, Generali, Lexmark, T-Systems, ThyssenKrupp, E-Plus, HSH Nordbank, NRW.BANK, DZ Bank, SV Sparkassenversicherung, Union Investment, Talanx u.v.m.

IKOR engram ist mit 150 Mitarbeitern an den Standorten Bremen, Hamburg, Jena und Oberhausen vertreten.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Stefanie Hahn | Kommunikation IKOR engram | engram GmbH
Konsul-Smidt-Straße 8r | 28217 Bremen | Tel.: +49 421-620298-847 | Fax: +49 421-620298-999
Mobil + 49 162-109 81 12 | stefanie.hahn@ikor-engram.de | www.ikor-engram.de